

Plauderrunde statt Speed-Dating

Ministerbesuch „Am Schnüffel“

MEINERZHAGEN • Aus dem geplanten Speed-Dating wurde eine Plauderrunde: Eigentlich sollte NRW-Finanzminister Norbert Walter-Borjans (SPD) gestern Nachmittag im Hotel-Restaurant „Am Schnüffel“ abwechselnd je zehn Minuten verschiedenen Gesprächspartnern Rede und Antwort stehen. Doch mangels Masse – nur 16 Bürger, zum Großteil aus Kreisen der SPD, waren erschienen – wurde daraus nichts. Stattdessen traf die Landtagsabgeordnete Gordana Dudas den Besuch des Ministers in einer „Plauder-Runde“ um. Doch auch die hatte es in sich.

Nachdem

Walter-Borjans

seine Arbeit in Düsseldorf,

aber auch seine Zufriedenheit mit der Regierungsarbeit

allgemein skizziert hatte,

übergab Dudas das Wort an

die Versammlung, die unter

anderem die Steuergerechtigkeit,

den Straßenzustand

oder auch das Bündesteilha-

chen zu wollen. ■ zach



Finanzminister Norbert Walter-Borjans stand gestern auf Einladung des Landtagsabgeordneten Gordana Dudas (Mitte) und der SPD Meinzerzhagen im Hotel-Restaurant „Am Schnüffel“. Rede und Antwort. • Foto: F. Zacharias